

# *L'assesseur du président Raúl Castro considère comme irrationnelle la politique des États-Unis*

---



La Havane, 18 février (RHC)- Abel Prieto, actuel assesseur du président cubain Raúl Castro, a relevé que la politique étasunienne vis-à-vis de Cuba a un impact économique évident sur notre pays, mais qu'elle prive aussi les citoyens étasuniens de bénéficier du contact avec le peuple cubain.

Dans une interview accordée à l'intellectuel français Salim Lamrani, docteur en études ibériques et latino-américaines, diffusée par le site Opera Mundi, Abel Prieto a relevé que la politique irrationnelle, absurde et indéfendable de Washington empêche nos deux pays de maintenir des échanges féconds.

Abel Prieto a ajouté que le président étasunien, Barack Obama autorise des échanges culturels, mais pas commerciaux, ce qui empêche des artistes et des groupes

comme Los Van Van, Carlos Varela et Silvio Rodríguez, entre autres, de percevoir un seul centime pour leurs présentations quand ils font des tournées aux États-Unis.

Abel Prieto a relevé que la Maison-Blanche n'accepte que la subordination et qu'elle n'a pas perdu l'espoir de transformer Cuba en une colonie et que son attitude est réellement peu honorable, car l'on n'obtient aucune gloire en assiégeant un peuple qui n'a jamais agressé personne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/47033-lasseuseur-du-president-raul-castro-considerere-comme-irrationnelle-la-politique-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**